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БЕКЕТТ КОНВЕЛЛ 

 

Во время решающего боя у Таргу-Фрумос 19 апреля 1944 года красноармеец Конвелл  

продемонстрировал исключительное мастерство и непоколебимую преданность долгу.  

Будучи важным связующим звеном, он умело передавал важную информацию, что  

сыграло важную роль в успешном выполнении поставленной задачи взводом  

автоматчиков. 

 

На протяжении всего периода подготовки и проведения штурма красноармеец Конвелл  

поддерживал отличную связь, обеспечивая бесперебойную координацию между  

подразделениями и предоставляя важнейшую информацию руководству взвода. Его  

способность своевременно и точно передавать важную разведывательную информацию  

позволила взводу достичь цели к 15:00, что внесло значительный вклад в общий успех  

операции. 

 

За выдающийся вклад в защиту Родины и непоколебимое стремление к совершенству  

красноармеец Бекетт Конвелл награждается почетным орденом Славы III степени,  

вручаемым с особой честью в этот день. 

 
 

 

(Подпись) 

Командир батальона 

Майор Михаил Зотак 
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ORDER OF GLORY III CLASS 

№3940 

 

TO BECKETT CONWELL 

 

During the crucial engagement at Targu Frumos on April 19, 1944, Krasnoarmeyets Conwell  

demonstrated exceptional skill and unwavering dedication to duty. Serving as a vital link in  

communication, his proficiency in relaying critical information was instrumental in the success  

of the submachine gun platoon's objective. 

 

Throughout the setup and execution of the assault, Krasnoarmeyets Conwell sustained excellent  

communication, ensuring seamless coordination between units and providing crucial updates to  

platoon leadership. His ability to relay vital intelligence in a timely and accurate manner enabled  

the platoon to achieve its objective by 3 pm, contributing significantly to the overall success of  

the operation. 

 

For his outstanding contributions to the defense of the Motherland and his unwavering  

commitment to excellence, Krasnoarmeyets Beckett Conwell is hereby awarded the esteemed  

Order of Glory III Class, conferred with the utmost honor on this day. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


